



**Nombre de alumnos: CARLOS DANIEL
GARCÍA TOVAR**

**Nombre del profesor: KARINA
MARICRUZ PEREZ**

Nombre del trabajo: ENSAYO

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: TALLER DEL EMPRENDEDOR

Grado: 9 CUATRIMESTRE DE DERECHO

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 DE MARZO DEL 2020.

INTRODUCCION

La capacidad de crear o inventar cosas que no salen aun en el mercado o algo similar a eso nos ayuda a que vaya mejorando cosas, empresas, ganancias en eso, o de forma mas general emprender algo grande con las cosas creadas (innovar) así como en el funcionamiento o eficacia de las mejoras que le hacen a producto.

la creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. Es un estilo de actuar y de pensar que tiene nuestro cerebro para procesar la información y manifestarse mediante la producción de situaciones, ideas u objetivos innovadores que puedan, de alguna manera, trascender o transformar la realidad presente del individuo.

Como una nueva capacidad para ver cosas creadas en todo el mundo, viendo de manera aparential que como seria ejemplos de celulares buscan mejoras en cámara, proceso, RAM, memoria, batería y cosas más para nuestras necesidades o no necesidades primarias, si no un estar bien.

En todo lo que vemos también tenemos que checar las necesidades, gastos que nos ocasionan, personas que realmente si ¿si lo comprarían?, ETC.

Dentro del proceso de creación tenemos muchas cosas lógicas saber de donde surge la creatividad, en el cerebro si de una parte de sea izquierdo o derecho, o bien utilizando las dos partes para una mejor satisfacción de lo que, queremos realizar y lo que debemos hacer de manera bien.

Tenemos puntos importantes de que seria el proceso de creatividad como de donde salen las ideas y si son espontáneamente, surgen de manera rápida.

Todas las ideas vienen de la mente, de donde tenemos llena de ideas y mientras más ideas tengamos, más posibilidad de eso que queremos crear tenga un alcance o potencia en el mercado, de forma de satisfacer los problemas o buscar la solución.

No solo es crear por crear, si no que tenemos que llevarlo a la práctica, todas las consecuencias, y provechos que tendremos a lo largo.

Tipos de creatividad divide a la creatividad en dos tipos: científica y artística.

Donde uno la científica son creaciones de forma lógica como la química, biología etc.

La artística es donde se crea todo aquello que le llamamos arte, como la música,, las pinturas, el teatro, dando así nuevas experiencias, como por ejemplo la pintura, que nos hace ver de forma diferente o nos conecta de lo que tenemos enfrente.

Los humanos tenemos una especialidad de ser sociales, de comunicarnos con otros de forma verbal, tenemos la comunicación para llegar a un fin de crecer o desarrollar de lo que necesitamos de otro.

dentro de un grupo de personas tenemos diferentes roles o diferentes capacidades, para poder dar ideas concretas de lo que realizaremos, pero para esto tenemos habilidades y cualidades, para llegar al objetivo, el equipo son personas que realizan una actividad, donde se exige la colaboración de todos.

Los miembros del equipo deben tener presente un objetivo común, el cual es el motor que los mueve a trabajar para lograrlo. Todas las actividades del equipo deben estar estructuradas, planeadas y bien definidas hacia el cumplimiento de las metas u objetivos trazados. Debe haber una buena coordinación de sus labores. Es necesario que exista un liderazgo, el cual puede y debe ser asumido por los integrantes del equipo, a fin de que conduzca a los demás al logro de las metas de la mejor manera.

El grupo de personas tenemos que tener ganas, motivar a las personas que tienen el fin común por que sin ello lo dejaríamos vagando solo dando teorías, pero no llevándolo a la práctica.